



EAST NEWS

島根県立松江東高等学校

学校だより
第9号
平成28年5月



校長 永瀬 嘉之

今年度赴任しました校長の永瀬嘉之です。平成15年から6年間勤務し今回が2回目の東高勤務になります。どうぞよろしくお願いいたします。

34期生228名を迎え平成28年度がスタートしました。昭和58年4月に開校した本校は、平成25年度に満30周年を迎えたまだまだ若い学校です。開校以来不変の教育方針である「高い知性と、すぐれた人格を備え、心身ともに健全で、人間性豊かな人材の育成をめざす」ことの具現化に、「師弟同行」をモットーに学校挙げて取り組んできました。

この歴史と伝統の上に立ちつつ、変化の激しい現代社会を生き抜くことができる人を育てるべく、昨年度「松江東高校グランドデザイン」を作成し、その中で、次の「3つの力を育てる」ことを、教育重点目標としました。

- 「人とつながって生きる力」を向上させる
- 「自己の未来を切り拓いていく力」を向上させる
- 「地域社会の未来と関わる力」を育成する

また、この重点目標と連動させ、「育てたい生徒像」を「自分らしいライフデザインの実現をめざす生徒」さらに、「目指す学校像」を「生徒の可能性の拡充に、師弟同行で挑戦する学校」と決めました。イメージ図は本校ホームページをご覧ください。

そして、今年度は生徒・教職員で共有する合い言葉として「自立への道程」を決めました。生徒達が自立した18歳として本校を卒業してほしいという気持ちでこの言葉とし、単なる道ではなく過程を大切にしたいため道程でみちとしました。前任校でもこの言葉を合い言葉にし、自立をキーワードとして様々な場面で意識させてきました。本校でも自立した姿を各自が考え、模索しながら進んでいく姿を学校・家庭・地域で支援していければと考えています。また、心を整えてものごとにあたるということから、授業・集会・行事等の始まりに短時間「黙想」をすることにしました。すでに、始業式、入学式から実施しています。心を整え、静寂の時間を持つことで今まで以上の成果が出ることを確信しています。さらに、生徒・教職員には、「小さな変化・挑戦」をお願いしました。今まで通り、去年と同じではなく、ちょっとでも変えていく勇気とチャレンジ精神を持ってほしいと思っています。

本校を取り巻く環境が大きく変化しようとしている今、積極的に変化を求め、「行きたい学校 行かせたい学校 行くべき学校」を目指して魅力化を進めていきたいと考えています。これからも本校教育の推進に、ご理解ご支援をよろしくお願いいたします。



平成28年度「自立への道程」スタート

「黙想」心を整え、新たに挑戦する!!

4月8日、平成28年度が始まりました。新任式では16名の教職員を迎え、東高に春風とともに新しい風が舞い込みました。本年度、教職員は「チーム東高」と銘打ち、全員で力を合わせ様々なことに挑戦し、生徒の皆さんと師弟同行で進化の一年を過ごしたいと思います。始業式では新2、3年生のやる気に満ちた顔つきに昨年度1年間の成長を感じ、本年度の更なる成長を確信しました。また校長の新たな指針を聞き、生徒たちも自分の在り方や、物事への姿勢、あるいは自立のために何をすべきかについて、改めて考えていました。学期の始めに「いかにスタートを切るか」について何かヒントを得られたような始業式になりました。

新任式・始業式



入学式 祝 入学おめでとう！新1年生 228名

4月9日、入学式が挙行されました。34期生となる228人の新入生を迎え、31期生を送り出し、さびしかった学校にも活気が戻りました。今年の春は東日本大震災から5年経ち、熊本でも大地震がありました。こうして無事入学式を行うことができたことに感謝したいものです。新入生の希望に満ちた輝く笑顔を見て、気持ちも新たに頑張ろうと思いました。みなさん一緒に頑張らしましょう！



挑戦を!!小さな変化を!!

去年とは少し違う自分になろう!きっと新しい何かが見つかるはず!今年は何かに挑戦してみよう!きっと知らなかった「わくわく」に出会えるはず!今年はどうな君に出会えるだろう。

新入生オリエンテーション



4月12日から18日にかけて新入生オリエンテーションが行われました。新入生が一日も早く東高生の一員になれるよう、校長や学年主任などから講話がありました。また、各部活動の先輩から1年生に入部したいと思ってもらえるよう、様々に工夫された活動紹介が行われました。熱のこもった語りや演技に、新入生からは惜しみない拍手が送られました。連日、中庭や各教室、廊下で演奏会や各部のユニフォームでのアピール等が行われ、校内はとて賑やかで活気あふれるものでした。

楽しかった遠足（4月27日）

1年生



浜田のAQUASに行ってきました。白イルカのショーではミラクルリングを見て楽しみました。行き帰りのバス内でも各クラスDVDをみたりビンゴをしたり盛り上がっていました。



とっとり花回廊と水木しげるロードに行ってきました。花回廊では春の花を楽しむことが出来ました。水木しげるロードでは所々に設置されている妖怪の像と写真を撮ったりお土産を買ったり、とても楽しそうでした。



2年生



3年生



岡山にある蒜山高原センターに行ってきました。天候は生憎の雨でしたが、絶叫系のアトラクションに乗ったり観覧車に乗ったり、生徒たちは思い思いに高校生活最後の遠足を楽しみました。



東高アラカルト

冬を越し、新年度がはじまり、各部活動がシーズンに突入!!

【バスケットボール部】 中国大会予選
 <男子> 第2位 **中国大会出場!**
 ベスト5賞 原修斗

中国大会 出場決定!!

【ボート部】 中国大会予選 **以下のクルーが中国大会出場権獲得!**
 <女子シングルスカル> 3位 清水智子
 <女子ダブルスカル> 2位 田中杏奈・浮田梨花
 <女子舵手付クォドルプル> 1位 安達瑠香・下村夏紀・金山千紘・林希美・小堀亜子
 <男子ダブルスカル> 1位 山口恭平・吉原瑛佑
 <男子舵手付クォドルプル> 3位 安部洋平・田中鉄郎・高木陽大・吉田匡希・谷口海斗

【剣道部】 中国大会予選 **女子団体及び個人戦ベスト32の4名が中国大会出場権獲得!**
 <男子団体> ベスト8 <女子団体> 第3位
 <男子個人> 福田賢政(ベスト32) <女子個人> 小林桃子、青山志穂、尾嶋舞(ベスト32)

【アーチェリー部】 **男女団体中国大会出場権獲得!**
 <70m・少年女子> 1位 若槻歩夢 2位 安達慧 3位 渡部麻奈美
 <70m・少年男子> 1位 内田峻登
 <50/30m・少年女子>
 1位 若槻歩夢 2位 渡部麻奈美 3位 安達慧
 <50/30m・少年男子>
 2位 内田峻登

**今後の東高生の
活躍に期待です!**

新入部員募集!

4月に新入生を迎え、校内では各部活動による新入生の勧誘活動が活発に行われました! 放課後の、1年生教室廊下前での勧誘活動をはじめ、吹奏楽部による中庭コンサート、文化創造部による劇、弦楽部によるコンサートが行われました。



行事予定

5月	6月	7月
11日 生徒総会	2日 後期総体(～4日)	5日 球技大会
13日 中間試験(～16日)	6日 総体報告会	6日 芸術鑑賞
14日 PTA総会	8日 ETC	9日 土曜講座
17日 総体壮行式	17日 2年校内実力テスト	12日 1・2年進研模試
総体激励週間	18日 土曜講座	13日 ETC
(～総体終了まで)	28日 期末試験(～7/2)	21日 保護者面談(～29日)
27日 前期総体(～29日)		22日 終業式
		25日 夏期講座(～29日)



島根県立松江東高等学校

〒690-0823 島根県松江市西川津町510番地
 TEL: 0852-27-3700(代表) FAX: 0852-27-3703
 HPアドレス <http://www.matsuehigashi.ed.jp/>

学校だより「EAST NEWS」(カラー版)はホームページにも掲載しています。バックナンバーもありますので、ぜひご覧ください!!



編集・発行 松江東高校総務部